



Pour en savoir plus...

Anne Frank

Anne Frank, de son vraie nom Annelies Marie Frank est une jeune fille juive, née en 1929 à Francfort-sur-le-Main, en Allemagne.

La haine envers les Juifs en Allemagne pousse ses parents à déménager à Amsterdam, aux Pays-Bas.

Mais le 10 mai 1940, alors que Anne a 11 ans, les nazis envahissent les Pays-Bas. La ville d'Amsterdam est occupée.

La répression des nazis oblige les Juifs à porter l'étoile jaune.

Anne et les autres enfants juifs doivent fréquenter une école qui leur est réservée.

En juillet 1942, afin d'éviter la déportation, l'adolescente se cache avec sa famille.

Ils emménagent dans un appartement secret, dans une annexe de l'entreprise du père d'Anne.

Anne écrit un journal intime pendant les deux années où elle se cache.

Elle y décrit la vie dans l'appartement, mais aussi ses pensées et ses peurs.

Anne Frank est découverte par la police le 4 août 1944.

Elle est déportée dans le camp d'Auschwitz-Birkenau, puis dans le camp Bergen-Belsen.

Elle y décède en 1945.

Son père survit à la déportation et retourne aux Pays-Bas. Il décide de publier le journal de sa fille sous le nom de « Le Journal d'Anne Frank ».



© Dasein/Bridgeman Images